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令和６年第１回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和６年１月２５日（木） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時２５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          村 上 直 人 

委  員          堀ノ口 香 織 

 

４ 欠席委員       なし 

 

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長            小 島 久 和 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          桜 井 正 志 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       佐々木 淳 志 

学校教育課指導主事        橋 民 子 

教員研修センター所長      蟹 江 紗 代 

教員研修センター指導主事    和 田 英 也 

給食センター所長        牧 野 達 弘 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

新創造交流施設建設室長     桒 原 知 里 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

学校教育課主任         岡 田 直 美 

 

８ 議事日程           別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人 な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和６年第１回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和５年第１２回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案第１号、「とうかい教育夢プランⅢについて」を議題といたし

ます。社会教育課長から提案理由の説明を求めます。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、議案第２号、「第三次東海市子ども読書活動推進計画について」を

議題といたします。中央図書館長から提案理由の説明を求めます。 

 

中央図書館長（内山 香織） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第５、議案第３号、「東海市文化創造プランⅡについて」を議題といたし

ます。文化芸術課長から提案理由の説明を求めます。 

 

文化芸術課長（阿部 吉晋） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 
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これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  日程第６、承認第１号、「令和５年度東海市子どものいじめ防止等対策委員会委

員の委嘱に関する専決処分の承認について」を議題といたします。学校教育指導

主事から提案理由の説明を求めます。 

 

学校教育課指導主事（ 橋 民子） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承認するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第７、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

学校教育課指導主事、教員研修センター所長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

１番委員（木村 敏幸） 

中学生親善交流事業（沖縄市）の結果について、沖縄市の中学生は帰ってから

体調不良等はなかったか。 
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学校教育課指導主事（ 橋 民子） 

沖縄市の中学生につきまして、帰ってから体調が崩れたという話は聞いており

ません。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて、 から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

社会教育課長、社会教育課統括主幹、中央図書館長、教育委員会次長兼スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

２番委員（久野 友士） 

２０歳の集いの結果について、ここ数年に渡り、参加数も参加率も大変上がっ

たということは本当に喜ばしいことだと思います。 

今回、人数も増えたことによって大ホールに入れず、多目的ホールに入った参

加者や、それに対する保護者からの反応はどのようか。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

今年度の参加者数は１，０００人を超え、参加率も７６．1％と、芸術劇場で開

催するようになってからは最高となっております。大ホールに入りきらなかった

参加者については、別会場の多目的ホールで参加していただき、苦情等はござい

ませんでした。今後も参加者数の増加が予想できますので、できる限り大ホール

と同様の臨場感あるよう工夫をしていきたいと考えております。 

 

３番委員（石川 真理子） 

２０歳の集いについて、昨年度は来賓挨拶中に、遅れてきた参加者が入場した

際の足音について、市長自ら参加者へ注意を促す場面等がみられましたが、今年

度はそのようなことはなく、昨年度の反省が活かされていたと思う。 

また、青少年居場所づくり推進事業のカートレースについて、見学させていた

だいたが天候にも恵まれ大変よかった。 

 

５番委員（堀ノ口 香織） 

青少年居場所づくり推進事業のカートレースについて、見学させていただいた

が、子ども達がのびのびと楽しく参加している姿に元気をもらいました。   

子供たちの感想に色々な人と交流ができてよかったという言葉があり、本当にコ

ミュニケーションをとることが子ども達にとって大きくプラスになっていたと感

じました。 
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先生方の参加もあり、学校外での関わりができていることに子供たちが嬉しそ

うで、学校外での関わりが学校生活に繋がると良いと思いました。 

 

１番委員（木村 敏幸） 

青少年居場所づくり推進事業のカートレースについて、好評だが、来年度は違

う内容を行うのか。 

 

社会教育課統括主幹（正城 彰一） 

大変好評でしたが、カートレースということで、身体の大きさの制限等もあり、 

全体的にみると中学生男子の参加者が多いです。また、安全面は十分考慮して実

施していましたが、より安全で、中学生女子や小学生男女も参加しやすいボウリ

ングへの変更を考えております。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和６年第１回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


